

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Allah YME, atas berkat rahmat dan petunjuk-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Model Pembelajaran Cooperative Learning Together Terhadap Hasil Belajar Sistem Rem Pada Siswa Kelas XI Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK Negeri 1 Sei Rampah”.

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah memberi bantuan berupa arahan dan dorongan untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Secara khusus penulis menyampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta Ayahanda Alm J. Simanjuntak dan Ibunda N. Pakpahan, yang telah memberikan kasih sayang, dorongan, semangat dan pengorbanan yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan study ini, serta seluruh keluarga yang selama ini telah banyak memberikan dorongan dan dukungan baik secara moril dan materil yang telah banyak memberikan motivasi kepada penulis.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik Unimed. Ibu Dr. Rosnelli, M.Pd selaku Pembantu Dekan I Fakultas Teknik Unimed dan seluruh staf. Bapak Drs. Hidir Efendi, M.Pd selaku Ketua Jurusan Teknik Mesin dan Bapak Drs. Yuniarto Mudjisusatyo, M.Pd Selaku Dosen pembimbing Skripsi, Bapak Drs. Selamat Riadi, M.T selaku Sekretaris jurusan Teknik Mesin.
3. Bapak Drs. Andi Bahar M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Penguji, Bapak Drs. Suherman, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi, Bapak Drs. Robert Silaban, M.Pd, selaku Dosen Penguji Skripsi.
4. Bapak/Ibu dosen di lingkungan Unimed, khususnya di Teknik Mesin Fakultas Teknik, yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan.

5. Bapak Drs.Surianto selaku kepala sekolah SMK Negeri 1 Sei Rampah yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian di lingkungan SMK Negeri 1 Sei Rampah dan Bapak Firdaus, S.Pd selaku guru bidang studi yang telah membantu penulis selama melaksanakan observasi dan penelitian di SMK Negeri 1 Sei Rampah.
6. Bapak Drs. Saut Sigalingging, selaku kepala sekolah SMK SWASTA Karya Serdang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan uji coba instrumen penelitian di lingkungan SMK SWASTA Karya Serdang
7. Teman - teman Seperjuangan di Teknik Mesin dan BIKE Print (Betaria, Intan, Katarina, Enly) yang telah banyak memberikan sumbangan pikiran dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan Allah YME dapat membalas semua kebaikan yang penulis dapatkan baik waktu mengalami kesulitan maupun rintangan berupa amal dan pahala di akhirat kelak. Amin. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Mei 2017  
Penulis

**Dalvin Roy Simanjuntak**  
**NIM. 5123122007**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY